Un marché 100% artisanal

Avenches La première édition du marché «Les Artisanales d'Avenches» réussie



Laure Ryser, municipale d'Avenches, responsable Culture-Tourisme-Sécurité, entourée à dr., de Jean-Claude Décrevel, organisateur, et à g. d'Alain Racine, co-organisateur

«J'aime organiser des marchés, malgré les nombreuses heures de préparation que cela nécessite!», relevait Jean-Claude Décrevel qui possède une expérience certaine dans l'organisation de tels événements. Ce sont 84 stands provenant de toute la Suisse romande qui étaient installés sur la place du château à Avenches samedi dernier lors des Artisanales d'Avenches. «100 % artisanal! Notre but était de proposer un événement qui n'accueillait que des artisans qui fabriquent et créent eux-mêmes leurs produits», expliquait Jean-Claude Décrevel, organisateur bénévole, sous l'égide de la SCAI (Société des Commercants. Artisans et Industriels Avenches), avec le soutien d'Avenches tourisme et la commune d'Avenches.

Un marché d'été existait déjà en son temps dans la ville d'Avenches. Ainsi, avec cette première édition innovante, il renaît sous une autre forme après 5 ans d'absence. «Lorsque j'ai proposé Les Artisanales d'Avenches, les différents partenaires, dont les commerçants de la ville, ont approuvé le projet à condition qu'il n'alourdisse pas le calendrier estival. C'est ainsi que d'associer le marché avec la traditionnelle brocante s'est avéré être une solution idéale», expliquait l'organisateur.

Un choix varié

Sélectionnés en fonction de la qualité et de l'authenticité de leur artisanat, les exposants ont présenté leurs créations aux nombreux visiteurs. Isothermes en bois gravés au laser avec des motifs personnalisés, diverses créations de poteries ou de broderies-coutures, fontaines originales sans oublier tous les produits destinés au plaisir des papilles tels que confitures ou sirops issus de fruits suisses, pour ne citer que quelques exemples de l'offre alléchante et variée.

Pour cette première édition, la fréquentation fut bonne...jusqu'à 15h30. «Des vents importants étaient

annoncés, quelques artisans ont décidé de lever les voiles afin de pas prendre le risque d'abîmer leurs produits», expliquait Jean-Claude Décrevel. Y aura-t-il une prochaine édition? «La volonté et l'envie sont là. Les échos et les retours tant des exposants que des visiteurs sont bons. Nous pourrions encore améliorer le concept en proposant quelques animations», informait-il. Et d'ajouter: «Une discussion avec nos partenaires est prévue prochainement».



Pour un cadeau original? Le stand de Céline Terrapon-Zwahlen offrait un choix intéressant, ici aidée par son fils Alec



Fabian Baechler (à g.) et Jonathan Knöpfli, avec l'aide de Manuel, n'ont pas chômé derrière leur four à pizzas



Les familles Flammer & Vuilleumier de Cugy ont présenté leurs produits bios, dont les baies d'Aronia séchées aux vertus multiples



Caroline Golay de Vuissens, sa passion: la broderie. Elle crée, réalise et personnalise selon les désirs des clients: linges, fourre-tout, bavoirs, coussins...